一を現在の基本的方針を

職にある人が、たちえ、個人的。とことわった物院制服用の最高の地位である。このような風

人の尊重と公共の福祉)と下八条(奴隷的拘束ついて触れているが、これは「塩産上三条(桝 なった。附述のように、竹田雅川でも点民間に

求める出もある。このような主張をしている人は多い。そして、その中にはこの制度の再開を

竹田氏以外にも、散兵制の機覇を口にする人 去た、憲法会体の趣旨から言っても教民制

た。しかし、逆にいえば、認められない人が四自衝隊を認めると考えた人が杓六湖に達してい

加旺くもいるわけである。また、自衝隊を認め 行なった高校生に対するアンケート調査では、

るという根拠い反対意見がある。昨秋新聞館で

いか、という整念を担くのは、私一人ではない 自断隊は、この存在自体が連接九条に進反す

生徒会活動

会に類様をもどうとしない。この何百人という超高生は、中央委員

だけ持った。しかし、一カ月あま棚屋のときも役員だちは、持てる

め間持って、立刻刑者が出たい

の状態にたまりかね、初めて

に関う三体物した人もかなくない。世日

そして、最近一のことは全よく耳にするように 題である。ご存知の通り、横兵制・とは、 にとって特に気にかかるのは、一贯兵制一の間このような一連の動きの中で、私たち高校生

に異技の義務を強制的に負わせる制度である。

訓子遊出であるとする解釈も筋違いとは思えな 考えれば、恵法上三条、十八条に基づいて徴兵だれが召い切れるだろうか。このような点から

苦慢からの自由)を改兵制をやらない根拠し

73

きな問題となった上思ったら を に 上での発言が論語を呼んでい 既合類既会認識見とは、自

竹田統辞職員の雑芸

奥野法相の改定発言が、大

括用というのは、文化部の発表の 迎と、麾下、瘴気棚の二腑の折用 印明塔、田朝楼、女子屯衣室の設 経経的に顕真会議でも話し合われ スで話し合われた新校市の製品市

の七つである。

いろいろ提案された要望のうち、、
切について覚えているだろうか。

F | 100 M 10 M

・ 交員会は、学校の仕事をすると へがなメニューを作り、注文を最底

うるなので、クラスの仕事である

った。そのようなことから、定情

会を開いても異日がほとんど集ま ということで、クラスによっては 定までのいきさつを辿ってみた。

事助けとなってもらう事務局員と 単在、中央委員は、この仕事の

明白

地明保

流行になることも多かった

下三つの仕事があげられた。の細 アンケート調査を行った結果、以 一十六日に開かれた養自会で、廃 となっていた関売委員会は、一月

ることから、生徒の、 関売委員会

に対する断特は大きいといえるだ

が順売委員会を必要だと答えてい

一月二十四日、瞬況委員会が一

Cath

になり始めてから、今回の存続決

構定委員会は、一世事がない **そこで、糖売委員会存続が問題** **芸年から、廃止案が出され問題**

た事項は、売内、電話、梅示板、

が崩却を比べて、ヒ・六一名となり、わずか口が)五十六年度予算政府案で、防衛費の伸び出

りれるもの、音をかしげたくなるような動きは だちから見た目にも、キナ県い動きと長け止め に無れた改造発言や、この竹田発言以外に、 批判すれば、問題となるのも当然だろう。初め GXP一%以内では意味がない」「専守的

その中には、(国際情勢の緊迫化や米

意味で発言したのではなかった。しかし、実際 ないから筋違い」というような内容であった。

これを徴兵制をやれというような

る。このような、収除・は、軍国主義・国家主はや憲法でも明確に禁止している。軍隊・であ

会を組掛することになった。

このことについて、現中央委員

のであろうか。自分を犠牲にして このままで、超級生建会は、よいとらなかったわけである。しかし

生観会へ力を入れるとはい

新校舍

完成()

の機会にこの問題の意義について
たろうか。

カ

Bł

器 7

器

品

スポーツ用品

娯楽用品

自衛隊が、徴民側を行なった場合、 「現状維持」または「耐小」と含えた

後の復哲をもたらし、再びあの三十六年前の恋

生雄会語動での、予算会議、予股

成民制が行なわれた場合、その対象となるであ

若を集める制度とし利用されたのが、この物

兵制ではなかっただろうか。このいまわり た人だちではなかった。そして、犠牲となる判 な若者であって、戦争を主張し、それを指導し れ犠牲になっていった大部分は、私たちのよう か。過去のことを振り返れば、戦場にかり出さ のいまわしい、体験で、密れてしまったのだろう

で作目し、以側に ガえていく 必要がある だろを非目し、以側に ガえていく 必要がある だろを非目し、以側に ガえていく 必要がある だろう。

大変であることは、い

ているが、このことは、自衝取の競所は首はで

0

思

間では、「現状維持」または「耐小」と含えたない。その証拠に、自断隊の锒铛に関しての選 て認めているのであって、「軍隊」としてではている人も、自断隊を自断のために必要だとし

して、立傾納着は出ずしまいで、

変である。それは、捕選をしよう る。中央委員の仕事は、確かに大

ある。そのために、長い白示明間 とした現役員も、百も承知の上で

中も持った抽選も、無理やりに、

ならば、多くの人の大切な人生の中の、たとき

教室機の三つを並行して建てる予 級切は、H・R権と管理様と特別 ような形をしているのだろうか。

ところで、新校合がなぜ、あの

しのため、あのようなつくりにな 日膨条例などの問題が出てくる。

きて、二学期の始めに、各クラ

新 間 熱 第五典総谷市

包+谷2788-

印制所

明詩社書

参考書・

いが、約四百五十台を収替できる場所、時期ともはっきりしていな

転用四垣は、このために、また、 ら、東の体育個わきに変わる

□ かく、三学期中は、旧校市を築したうである。また、存体みには、○ 生みである。また、存体みには、

移される。また、正門が来年度か

薬として資金が耐み立てられ、担て、六十四年記念事

々と計幅が進められている。とに

危

れていないことが上げられる。

語動計画書を提出させるなどで

いう実施、あるいは、自主カット

委員会中心に行なわれていると

ある。しかし、今年は初めての

そして、その上に請求額を多く

生機徒

会予

前球のシステムがこれに担果を ば、強制自主カットによって二 すれば多くするほど唇だという せいか問題点もあった。たとえ

かけているのである。

新規額に上限がないため請求

まったことなどはその一つだう

門の傾倒を部が無駄になってし

としない事実などである。

越谷市柳町2-15 (越高通り)

局は隠骸としてつくってあるものこの場合、屋上とはいっても、結

たから、普通の圧よりコンクリー rが得く、そこを歩いたり、多勢

特別教室順の非常口との間につく

ては仕方がない。現にもラン下味 生徒である私たちの使い方が思く なり(現進路相談室)に移続され

最近に、校告は新しくなったが

上であるが、生徒会予ロの危

▲ 昨年の生徒会予章の当初請求 と傾因について。

> ん筒束すれば残る額も大きくな 程度快速っているので、たくさ

とだ。物価の上昇に対して毎年

村して、予算額が一定であるこ

明られた子母に対して、

定だが、格技場などが完成するま

新校舎と部密標をつなぐ通路は、

教科書・雑誌

整室とに分かれ、図書座も、今ま 模能、関連整などがある。どこも 室、放送室、生徒指導室、進幣指 長室、店房・会議館、墨荷工事選

シヒーターが取りつけられ

とより狭いながらも、明るく、行

また、今回管理権と共に、技別

编

春には格技室着

原因になりやすい。そのため原用

増が建つ予定である。そして、対き関係には、月

1月過

番気になるであろう食気の改築は

ある。以古も新しいが、それにも えている学校」から、どんな学校 がきしてあったりというのをちら 箱の配がはずされていたり、

に変えていくかは、越高生次領で

いったいこの原因は何であろ

う。かくして、相をしないため ぎて活動ができなくなってしま

原因を上げたが、これ以外にも

このように以上二つの大きな

るだろう。

請求していたのでは、引かれ過 多くしなければからないのもや る。 真心的に必要なものだけを 予覧の類が一定では、請求額を

とする。一分引かれる傾はある。上げられるのは、物質の変数に

られた渡り錦下を使用することに

それから、特別教会便の利用に

た。体育館も新築されるが、いつ

V―利用の方法など、まだ法だ多くの問題が 兆 されている。 一周に、程下の地を利用したいといっかないのと、各理様の完成によっ

音楽室、美術室、書道座など数のされているといえる特別数官は、

っていない。

に渡って取り上げる。王にした 越高新聞は一の問題を今後四回 だろうか、そしてこの対策はず うか、どははた。 争様戦がくり広げられている。 りにも多い結束面のために予算

うか。この理由の一つとして、 えば生徒会子質総額の三倍以上 わっていない。千六百万円とい 、予覧は四百五十万円で全く変 モニ百万円。しかしその間生徒はというと昨年よりやや減って 額は、千六百万円。そして今任 まが第一同目の今回は、問題点 問題点とその原因

大な請求額がでてくろのであろ

えば、個別で押の回数を磨やす が意見をあまり合わず、延信がこの制度の改革を釣めた。たと はずなのに個種を摂れてクラブ

ない。これは、他の特別教室が、 ないだろうか。現在、実際に利用

ようやく音照機が完成し、

1000

昭和五十四年の六月に君工され

なが、一種には、螺旋蛇、間側

る。生徳用の印刷密は、スペース ことは決まっているが、まだ場所は、<footnote>場員の体型率として使いたい所であって、すでに、建てるという。なっている。また、食管棟の二階 は、管理機の一曲の選下で行なわ の関係上無理という。そだが、団 ははっきらしていない。現話はす 水道技術と一緒により増されてし でに、北西省の前に設理されてい 会質目の概念場所に使いたいとい この製造のうち、まず売時は、 真気機の一輪の利用と 単語に検制しており が止という。王になった。 上乗ってはいけないつくりになっ こい言語もでいたが、二十人以 版資金額でお話するという。とに 委員会が希望すれば、それをまた **再製型し、掲示版(風板)の設置** ら、麾下の西用は、各部や同好会 たられていないようだ。それか 間が見留されるので、特には、 て、議会機の収収容までの移動時 また、製型には出されてはいな は、生徒会の製留を中央 、具体的な感見として

っぱり必要です

化学、物理の実験室と拒備室も建 教施棟の統合として、地学、

> 理だろう。 こしばらくは、利用することは無 るには、子群などの関係上、少な るには、OHPなどの暗品を述え いためで、特別教客として利用す ある。しかし、その概念をそうえ くとも三、四年はかかるので、こ えなければならないということで 二月に、転高の歴史上共に歩ん

大変コンディションがよかった。

で 結果をみると、一年生の健闘が目で ・ お果をみると、一年生の健闘が目

位下

走った人に比べれば、かっと滅だ

コースが、昨年より短かくなっ

が軽れた。などの声も聞かれたが がた。また、患ながった人に

いてよかった。「持っているの

聞いてみると、「みんながんばっ 息された」など、いろいろな感思

は不参加であった。参加率は、ク

一、二年生だけの参加で、三年生 去る、二月十日に、越高恒例の

男子 一位

てしまったが、今後の強烈予定な できた木造校舎が、すべて壊され ラスに よって 格弦が 大きくあっ

4の所に、今年四月道工の予一二位、二年六組、三位、一年五組4、格技場が、現在のパレー クラス順位は、一位、一年三組

て、特に一年生の一部のクラスの

、一位 高田県昭(1の四) 一位 関 唯和(1の三) 一位 関 唯和(1の三) 一位 中島 敷(1の三)

えて簡単をうかがった。

性、や殺われたことだろうことの離や、自分の限界に対する、、根

から乗ってくる一人の体の不自由 乗る列車の由西には、私と同じ即 は、こんなことがある。私が毎日

人の運動能力の認

うのがまだ当然となっていないと

当者に対する戦かい思いやりと

体育科の先生方に、大阪争を経

変なためである。 たが、これは交通事値で、 ったようである。

とまった姿が出てしなかったため 一たのしかった。一日ごろの道「校員で走らない人以外でも、並け」生徒に抵担を聞いてみたところ」「いろいろな人がいたが、カゼや

とおりの三つの仕事を作った。と一から、仕事のない委員会があって

ばごんが推備してくれたものを、

乗るのだが、七時四十分切といえ 私はいつもその人と一緒に明由に な老人がいる。年は六十くらい

が加賀は、おしるこで食堂のお

回の存続は、生徒の手で決定され

|のアンケートでは、六十六%の人| 止| を指案した。しかし、それを だ。で、廃止はもう一度考え暇されるは、代職委員会にかけると、「接せば 対する概望としては、 ート調査を実施し、一・二年生のった。そして今年に入り、アンケ またしばらく語動は停用してしま

> るのは疑問だ。意味がないのでは 先生方の間でも話し合われた。そ

は、各委員がより一層努力し、新 たのだから、ぜったいにこれを無 はならないのである。そして、 一人もいた。しかし、男子科十一キ 歴命走らず不愉快な思いを含せた 整備をじてくれた人たちに、一生った。また、コースの随所に交通

既にしてはならない。そのために

伝統である。 く、手作りの味もあり、大変いいた。おしるこは、カロリーも高 当日、女子のおしるこ供が配っ

> いつも体をふらつかせながら判由 はラッシュアワーでとても摂われ

この大競争を終えて、越高生一

掲動をするよう、期待したい。そ どの、いろいろなものへの成長へしい仕事を日常に行い、元実した 人一人が勉強や運動や、部鶏動な

とほしない。みんな知らん聞きし に体が不自由なことがわかるのだ に摂るので、まわりの人にはすぐ

してまた、これを機会に、委員会

また、二年生は最後となったが、 と結びつけていこうではないか。 の結果、「仕事がないにもかかわ ころで、構売委員会については、

存

続

决

・パン・牛乳の注文を併口とって

教室の空ビンをかたづけてほし ないか」という意見が強く、廃止

佐石があげられ、晴花委員会では

の色が調かった。しかし、生徒の

会は各日・Rで、全校生徒に「明 括し台ってもらった。 売要員会の存続と任事

上になった。そこで、隣売委員

しかし、まっこれらの複型売手とめ、前述した

付に大きな役割をもっている。 あげられたため、廃止はされなか 学校生語の中で、各委員会は非

より、何か新しい発見があるかも

一年生は、来年も粒極的に

はさず大変なことならうと思う つかまるのだが、雑員列車の中で はそんなわけで、いつもつり皮に ている。まるでそんな人など乗っ が、だれもその人に席をゆずろう

問題であるから、一人一人の思い 前墓というのは、個人の自心の

将機会や具などの

首年だと目ったところで無意味な

たちには難しい思いやりが必要で ことだ。自信を失っている関係者 やりがなければ、いくら国際暗竹 問題であるから、 はどうだろうか。そうすることに

おが、正式な事務問題は、まだい ないそうである。 が â 超高生徒会を、 野田田 医毒質胃骨炎 語 智宗

たった六名の程代氏が生徒会長

台書 与式が行なわれる 男三百二十六名、 木日、は荷伽において街三千 髓湯

けば、学校への寄 いる。弱を

労働条件を改善するために、設備立して働いている工用が顕古者の 事があった。身体関切者だちが自 また、最近の新聞にはこんな記

だ。特に今何の改善軍は身限者のとは自分たちが社会に貢献してい の生植を強いられている。橋くこの生植を独院、脳波と言った場所で 関連者にとって最く場所という。 の何業者租合が仕事を取られると その期間だけ実行すればいい の労働時間の以前や給与のアップ いう理由で発反発し、計画が実行

良い品ものが

いつでも安い!

(株百貨おかだ

20回払いのクレジットOK/

越谷駅前通り TEL (0489) 66-7761#



越谷市登戸11-1 TEL0489



Ż, 伊 豆

年と制定した質用には、我々の質 の不自由な人に戦かい思いやりを が年は国際協当者年である。 体 というのはもともと当然のこ

越谷1丁目イトーヨーカドー前 TEL0489-63-0307 蕨市塚越イトーヨーカド-並 TEL0484-44-8803

製 造 直 売 グに語んでいる。この成果が実る 員は、独日のように、トレーニン

今年一月から二月中旬までに行

ペスト8 ペスト8 近

日 3対0 三郎 ーナメント

> きついです。冬はサーキット せんかっ

た、相手りがけで試合に行き

にかわからない」という意見も聞 を問かせてくれた。しかし、 儀は各団体とも、素暗らしい演奏 ち切られたせいもあったのか、受 **歴笑させていた。 路軒は途中で打**

にのって贈、会は好した。 奏による「ヘイジュード」と拍手 あと、三年生がプラバンの国興政 製)、旧校舎の瓦(看明者のみ)

り関かい力が活動しやすい。本日

ていきます。人間だって強いよ

一音が大き過ぎて何かなん

有法

けは今一つだったようた。意識

である。

そして会長の言葉・閉会宣言の

ルダー、しおり(一、二年生の王

機能

ステージ発表のあと、

はど

ちら

かわりないので、はっきりはわか

生であることを申告しなければ発

ということが法律で決められてい

高校生にバイ

オートバイ免許取得禁止

の指導機構は、昨年育れの一祭連 教育局指控題の話によると通過で 題は、表名、月十日に収め行 おグループもあるということであ 明信念は上ても払いされない。そこで、あまり規制を厳してすると、

がは「高松高にす

だし、ステッカー(乗虫胚)の たった。しかし実際には、免許を

関しては規制せ会易を得ないと言

整然では、これらのこともある

おさるを得ない。免許取得許可

るようによのことだった。

しかし現在は、「士六隣になれ オートバイの色許が取れる

いように、また、安全の無保を予

寒風

▽東部地区第人戦学戦 地ケ谷 2対0 庄和 地ケ谷 2対0 庄和 地ケ谷 0対2 存日部共業

一百計自由的

ーニングなどが自動車で

旧校舎解体に思う 本的技術をむしい取る音が開

1

の一番つらかった 下ほ

と、腰で折めて独国ができな

東部地区新人城初二次子戦

0 25 2

人に選逐をかけな

和事を集ましたでしまう ブルが起きたりするのではないだ 产量をする生徒が耐えたりする 力を加え、おきえつけるだけでは ろうか。実際に、技能ポイコット する高が胎えたり、反内でのトラ と志能して発作を取ったり、無免 らないことになる。そして、 いる場合は、買いかえなくてはな にオートバイが不要なのも西道で

、 る商店の方々に基高生のな下位の に なく、図辺からの苦信の電話等が になく、図辺からの苦信の電話等が になる。 となっている。厳高生も例外では 取材に行く例は 非常に対い 一 転車の二人乗りが多い -少く」などが影響された を残らない

の切れ目を続って樹断禁止の申週 いものかと下校時にしばらくさ

っても、事故を起こすことがある。何年も通転している人たちであっ はずである。高权生であるという もいる。しかし、自剣にオ るし、巫ぶためだけに領用する人もい ばかりではない。確かに人の理感 世の中、事故を起こすのは高校生 はなかったか

方にお何いした。これは、駅を利いってことが、これは、駅を利 通学には旧里笠利川する人も多

状態

まって話をしながらホー ある い点が見受けられる。配維時に関

少四時

なるが、入ってきた電車に触れてている。これは一般客の迷惑にも

越高生に限らず、交通ルー とになれば、そのようなことをい 視点だけではなく、他のことにも 「まあまあ」と言わ たから、

たかが交通ルールと回 上市々おほめの日

してやっている」のではな

る高校生の中でも、軽信生は現合

施速は、してやってるんだ

うのない怒りがこみ上げてくる

令、旧校舎のガレキは、 越高

木々は、我々に裏切られたこと

一体全体学技術はどういう神経 であんなひどいことを決定した

な三日したいでほしい

れても 出る。

部的にしても、極性にしても、 やっている」であろう。

ならない時の人の耐は、最も最 いのか。他人を批判しなければ ならない時の人の耐は、最も最 やっているんだと思う。よく、 そういう人に関って、ばりを否 なかったのは、心にすきがあり 領まれてどうしても断れなか

はないのか。もう小し言語を天 をさせてしまったと、反復する

えてくれた大きな。何かに比 我々に、そして先出たちに、与 かし旧校舎が、船が、木々が、 それはグラウンドも大切だ。し

ることが必要ではないだろうか か。についてもう一度考えてみ この機会にその大きな うか。頻散の上にいた風、どう

近いうちに、表の形は片ずけ

られグラウンドになってしまう

空する人、人…。私達だけでな く世代を越えて繋ぎれ続けてき

木

つ

越谷2丁目商店街

た田校舎

は大きすぎたのではないでしょど、その引き換えに失ったもの われます。確かに新校舎が完成 一形あるもの、古いものはい

祝を話すと、とても胜しけな前

0

لح

現も学んだ場所。そのせいか、 勝もショックを受けたけれども 子を引ねられました。解体の状 深い謂め見が、ほれます。私の軽が星である子は、それ以上に

になってしまったのが残念でな
クラシックな
辿りに使れてい やそんなこほなかったはず 様々な情報を暖かく見守ってく 会と心心見ていたので、あの て、自分がそうで高校生活を送

五十年もの長い間、いろいろ

起席の白いアーチがなくなっ れてしまいました。 全ての旧建築の校舎が取り建立 るという戦戦時…これで本当に ら表グラウンドがすぐに見渡り

心害じい音をたてて旧校会が

をきっと悲しんでいるだろう

店

0489-62-2 9 2

り

店

雪印牛乳越谷販売店

男のドレスアップ! 「学生服」・MEN'S SHOP

Ш 牛

TEL (76) 2542 · 2508



(有)

- ツ用品専門店 ザキスポーツ

は

新学期・学校採用の 参考書・レーダー・全点そろって発売中./

> あざやかコピーも当店で一 ボールベンから百科事典まで!

よい本をおすすめする店

店

総容用総容サイギン並び でんわ 0489-62-2319



生四百六十二名、一年生四百五

一の他、一学問には、

上記は校は、昭和三十四年に

いジュース飲み設定しなど、ア

サッカー部が盛んに練習をして 校内に入ると ファイヤーストームを行なった というところに興味を引かれま たそうです。売店・ステー り、今年度で二十一回目を迎え 二学卿に入ると、文化祭があ

な諸活動 となっています。フランス初々

元手には校庭があり、

使総会が行なわれます。 ン、対面式、ウォーキング(ハ 一学問には、オリエンテーショ

の学校の主な行事として、 ラブがあり、これは全日加入訓また、我が校と辿って必修ク もとても戦しいとのことです。 ます。野球部は、三年生で含め かなり語見で、野球部、 生健会の主催となっています。 順部などが良い成績を収めてい 部括動は、自由加入割ですが

とえ趨められた場合のことである。た

まず、オートバイに乗ることが

成田聖賞 ペーロの

1750 1 2 対 0

三年生の参加があった。 三年生の参加があったが、多数の

ているとのことです が一種というともあって、な 金融菜、サービス素などへの就 こやかなムードで、仲良くやっ 生建会室の地に関るい模様 定備の放送等も設けられてお物で、ステージも広く、冷時別 ある体育倒は、まだ町らしい様

16歳以上百以平泳空 15歳以上五十以平泳空 15歳以上五十以平泳空

二年生が入り。明会で言く

変化に含んだ内容になった。

とのことであった。

ちょっぴり新しく

政先生、夫没に男の子の赤ちゃ

みないん、こめんないい。力不足

でいい記事がけなくて…。ガンケ

昭和五十五年十二月十

○だっだだだだだだだっダメだ!

もう、ボクはもうダメケー トバイをほんとうに優する

供の日。きゃあ☆

教入部目ですまんこってす。

(SIN COS)

、二年生の盛大な拍手の中、

(樹) 啓研、自忠 (パンド海旁)

たり浴ちてしまって会を中断させ

一一五(ミュージカル) 一一三 展らし、おもしろい物が多かっ

一四(配)が発まり、

6 余

(朝) 万山郎、丁尺〇(朝)

ネル(一一、二一、五、八)トン

をもあった。やじがあったり、用意ともあった。やじがあったり、一点生のほう

の物理選択、結局希望通り残るこ なんで分かんないのお。(統哲)

委員にやる気があり、元実して経

うすぐです。(トシちゃん公成)

いでよね。あたしなんだっては。 のあのねえ。ちょっとまちがわな ⊕上越四周の関守、FFFF

四四十八八美術師)版 (一一二、七、八、二一二、三、超介がされた。くず玉、空中装飾 ステージ発表の間には、装飾のかれた。

の緊張を狙ったり、テーブルク 合語動や部納動はとても語類な り、また限制は、場内の高校で ら歴史の扱い学校ですが、生徒 二番目の明ろさを切っているよ

ようです。また、生徒のイメー 今後の成長も

また、参加者の感想としては、 近して相違についたとのことであ 要加したい」などがあり、 掛、鉤「とてもよかった」「また来年も 四日間で全員、ある程度的れるよ 四日間の生活は夜週くまで騒ぐ

このスキー教祭は、今後も向け 棚合れていて、それをがけ無いで

まず、アルミサッシは一時の教

のお子さんで、長男です。また、 西くんは、先生にとっては二人目 「特にない」とのことでした。一この 名削をつけた 盟由を 伺うと 赤ちゃんの名前は一郎くんで、 が生まれました。

の似見に対しての阿答は、できることなどについてである。これら やすくしたものである。また、こ ・超号規定の改正、など。他には、超高の問題点、不識を考える 成果は一週間に確実に十数種人 トバイや、時間から手銭会の に、個月を取り付けるためである 窓にのみ取り付けた。これは、定 シ化、防災間の取り替えが行なわ して、H・R他の窓のアルミサッ

ある。 また、防災団は、今までのものが

で実施された。それについて引率わたって、新潟県の石打スキー塩

成果は上々

一月四日から七日までの四日間に 一昨年、

昨年と参加人数が少な

だけ拘示するようにし、指示不断

な分は生徒会機関誌「大地」 続けるので、考えたこと、不識が

九名だった。現地では四班に分か

八名の計三十三名、それに教員が

参加人数は男子十五名、女子十

生徒会副会長で自安報担当の期口

今回の松竹棚では、

どうか一郎くんが、明るく元気

の上窓の皆様、今後も回張って! ◎みんなで三月三十日~四月四日 ムは三月十四日封切★(ララア) 県立越谷高等学校指定制服取扱店

一部くんをごらんになったとき、

二千六百五十分で、ちょっぴり小 一郎くんは生まれたときの体面が

どう思いましたか?」という質問

また、「粉楽は、どん

学生衣料専門店 制服のとよだ 越谷市中町10-2 TEL62-2378

売店しらこばと

久伊豆神社参道 (62) 3 6 5 7

越谷市大沢4丁目3の10

